
 

今回は、株式会社八光電機にお勤めのＳさんにインタ

ビューさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

千曲市で働くことになったきっかけは何ですか？ 

私は子どもの頃から千曲市に住んでいて、就職も地元でしたいと考えていました。 

 

職場ではどのようなお仕事をされていますか？ 

ヒーターの組み立て作業をしています。 

 

製造業は女性が少ないというイメージがありますが、就職された理由は何ですか？ 

昔からものづくりが好きで、製造業には興味がありました。 

製造業にもいろいろなモノづくり企業があって、食品製造など女性比率が高い職場もあります。 

今の会社に決めた理由は、学校の職場見学で、自分の力を活かせる職場だと感じたことと、働

いている方が皆さん暖かい感じがしたことです。 

 

製造業に興味をお持ちの女性に対するメッセージをお願いします。 

学生なら工場見学やインターンシップもあるので、少しでも興味があるようならば、まずは実際

に会社に行って見てみてください。 

この会社のように、しっかり休みが取れて、残業もあまりない（時期的なものはあります）ところ

はありますよ。 

 

最後に千曲市に対する感想や希望を聞かせてください。 

地域の方が優しくて、温かみのある方が多いです。いつも通学路の雪かきをしていただいてあ

りがたかったです。 

でも、交通の便が良くないところは辛いですし、日用雑貨を買えるお店がもう少しあっても良い

と思います。 

 

 

▲お仕事中のＳさん 


